





Jahresbericht Spielmannzug der FF Okriftel 2019

Mitgliederstand:

Der Spielmannszug hatte am 01.01.2019

Austritte im Jahr 2019

Eintritte im Jahr 2019

Stand am 31.12.2019

16 Mitglieder

2 Mitglieder

1 Mitglied

Leider sind unsere beiden Jugendliche wieder abgesprungen, dennoch hat sich eine junge Frau bei uns eingefunden. Diese befindet sich noch in der Ausbildung. Wir trafen uns im Jahr 2019 zu insgesamt 46 Übungsstunden an den Freitagen. In diesem Jahr hatten wir außerdem 4 Samstagsproben, und zwar am 23.2.; 26.5.; 25.8. und am 30.11.2019.

Der durchschnittliche Besuch bei den Freitagsproben lag bei etwas mehr als 7 Personen. An Auftritten hatten wir 11 zu absolvieren, und da war die Teilnahme bei ca. 11 Personen

Am 10. Februar spielten wir bei der Seniorensitzung in Okriftel, sowie am 17.02. bei der Sitzung mit behinderten Menschen des CCM.

Der 02.03. stand für uns im Zeichen des Hattersheimer Fastnachtsumzug, an welchem wir als "Krümelmonster" teilnahmen.

Am nächsten Tag spielten wir auf dem Flörsheimer Umzug, danach folgte ein gemeinsames Abendessen.

Das nachfolgende Bild zeigt den Spielmannszug mit Anhang beim Fastnachtsumzug in Hattersheim.



Der nächste Auftritt war am 75. Geburtstag unseres Mitgliedes Joachim Klebe am 17.03.

Die Anfrage unseres ehemaligen Stabführers Heiner Weck, an dessen Goldener Hochzeit zu spielen konnten wir natürlich nicht ablehnen, und so musizierten wir am 30.05. in unseren neuen Uniformen.

Am Pfingstmontag, dem 10.06. konnte man uns beim Tag der Vereine auf dem Okrifteler Wäldchesfest hören.

Das nachfolgende Bild zeigt den Spielmannszug 2019 auf dem Wäldchesfest.



Seite 2/3

Auf der Diedenbergener Kerb, am 11.08. führten wir musikalisch den Umzug durch Diedenbergen an.

Dann kam der Termin 8. September 2019. An diesem Tag feierten wir gemeinsam mit den Kameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Hattersheim an dessen Tag der offenen Tür unseren 60. Geburtstag des SpZ. Auf diesem Fest konnten wir die Brassband Eschborn und den Spielmannszug der Stadt Bad Langensalza begrüßen. Auch wir spielten mit Unterstützung einiger Ehemaligen Kameraden und Kameradinnen auf diesem Fest. Es war ein gelungener Tag, und ich möchte mich dafür bei allen Mitwirkenden bedanken.

Drei Wochen später fand unser Kameradschafts- und Ehrungsabend statt. Hier eröffneten wir den "offiziellen Teil".

Der letzte Auftritt wurde am 23.12. anlässlich des 70. Geburtstags von unserem Mitglied Werner Jung absolviert.

Mitglieder des Spielmannszuges waren auch an verschiedenen Vereinsterminen der Feuerwehr (Äpplerfest, Pfingsten, Glühweinfest) aktiv beteiligt.

Ebenso besuchten einige die JHV der Stadtfeuerwehren.

Da wir für unsere Weihnachtsfeier keinen Termin fanden, entschlossen wir uns, am 29. Dezember einen Jahresabschluss zu veranstalten Wir ließen uns ein Buffett liefern und hatten, gemeinsam mit unseren Partnern und Partnerinnen, ein paar schöne Stunden im Kreise des Spielmannszuges. Dazu konnten wir unseren Vorsitzenden mit Familie begrüßen. Es war eine gelungene Veranstaltung.

Als Ausblick auf 2020 kann ich sagen, dass wir an den Fastnachtsumzügen in Hattersheim und Flörsheim teilnehmen werden.

Ebenso sind vier Probensamstage eingeplant, deren Termine schon festgelegt sind.

Ich bedanke mich bei allen Spielleuten für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr und hoffe, dass dies in diesem Jahr auch so sein wird.

Ebenso bedanke ich mich bei dem Vorstand und der Wehrführung für die gute Zusammenarbeit in 2019 mit dem Wunsch, dies auch in diesem Jahr fort zu setzen.

Okriftel, den 12.01.2020 Werner Jung Leiter des SpZ FFO